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Decisão da Justiça do Trabalho de 
Alagoas tira do ex-presidente o controle 
da afiliada da Globo

Justiça determina penhora da 
participação de Collor na TV 
Gazeta para pagamento de dívidas

ADEUS PILATES!
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CADÊ ELE?

Arthur Lira se 
ausenta da primeira 
votação do ano e 
ainda não ocupa 
novo gabinete

Ex-presidente da Câmara mantém antigo espaço fechado 
PODCAST

Bruno 
Teixeira expõe 
bastidores da 

gestão e acusa 
herança de 

corrupção em 
Maribondo

Prefeito critica falta 
de transparência da 
administração anterior e 
revela articulações políticas 
para 2026

Seis familiares de aliados ganham cargos comissionados na gestão do prefeito de Maceió 

JHC fortalece base política com nomeações de parentes de vereadores

NEPOTISMO EXPLÍCITO

Governo federal cancela repasse de R$ 26 mi 
 para ONG de Maceió por “inconsistências”

ONG Econacional está sediada em prédio público de Maceió



Em uma demonstração cabal de 
que a política, em certos momentos, 
se mantém refém de uma lógica 
ultrapassada, o prefeito JHC (PL) não 
perde a oportunidade de consolidar 
sua base de apoio com um expediente 
que já parecia ter saído de cena: o 
nepotismo. Logo no início de 2025, o 
gestor maceioense, com a agilidade de 
um mestre em movimentos estratégicos, 
preencheu as prateleiras do poder com 
os sobrenomes de seus aliados políticos. 
Seis membros da família de vereadores 
de seu grupo agora ocupam cargos 
comissionados, a famosa chave da porta 
sem volta que abre para a perpetuação 
de um modelo clientelista.

Entre os nomeados, figuram parentes 
de Eduardo Canuto (PL) e Samyr Malta 
(Podemos), dois vereadores cujos nomes 
são facilmente reconhecidos na Câmara 
Municipal, mas cujas famílias agora se 
tornam a personificação do favoritismo 
político. Rodrigo Tenório Accioly Canuto, 
Gabriela Tenório Accioly Canuto, José 

Eduardo Accioly Canuto Filho, Ângelo 
César Malta Amaral, Maryangela Melo 
Malta Amaral e César Eustaquio Malta 
Amaral Neto são os novos “assessores 
técnicos” da prefeitura. A sigla que 
acompanha o cargo, ao lado do status 
de livre nomeação, traduz em poucas 
palavras a fórmula mágica para 
fortalecer alianças, mas sem qualquer 
exigência de capacidade ou méritos.

Esta prática, por mais que não 
seja inédita, chega a um ponto crítico 
sob o comando de JHC. Aumenta, a 
cada nomeação, a sensação de que a 
política na cidade de Maceió caminha 
na contramão de um projeto de gestão 
focado em resultados. O discurso de 
meritocracia, até mesmo esperado de 
uma nova gestão, se dissolve diante da 
evidência de que o “favorecimento” 
permanece sendo a chave para garantir 
a lealdade política. E o que se espera de 
uma prefeitura que, ao invés de apontar 
para um futuro onde a competência 
seja o diferencial, opta por abraçar as 

famílias políticas?
O desfecho dessa história já é 

conhecido. A máquina pública é 
transformada em moeda de troca, e o 
que poderia ser uma administração que 
busque resultados reais para a população 
se vê envolta em um emaranhado de 
acordos que colocam interesses pessoais 
à frente das necessidades coletivas. O 
prefeito se fortalece ao garantir o apoio 
de figuras chave, mas o que se perde 
nesse processo é a transparência, o 
comprometimento com o que realmente 
importa.

À medida que as ruas de Maceió 
observam esse movimento com crescente 
desconforto, resta a dúvida: até quando a 
cidade continuará sendo governada pelo 
retrovisor? O nepotismo explícito talvez 
seja apenas a ponta do iceberg de uma 
prática que já se consolidou como um 
dos maiores vícios da política brasileira, 
mas em Maceió, o retrato dessa política 
velha e empoeirada é mais nítido do que 
nunca.
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Pontas Soltas II: O efeito Alfredo Gaspar
na disputa pelas duas vagas de senador

Após o texto publicado neste segunda-
feira, 3, sobre a estratégia para baratear o 
pleito, eleger a maioria dos atuais deputados 
federais e estaduais, carimbar a vaga de 
governador e as duas de senador, fui 

lembrado do efeito Alfredo Gaspar.
O alerta partiu de duas fontes. Elas 

avaliaram que, especialmente Arthur Lira, 
agora ex-presidente da Câmara, perdeu 
força para controlar e impedir a candidatura 

do deputado federal ao Senado.
Alfredo Gaspar preside o União Brasil em 

Alagoas, é contra o governo Lula, alinhado 
as pautas da extrema-direita e o seu partido 
tem uma posição majoritariamente favorável 
ao ex-presidente Jair Bolsonaro.

Além disso, Alfredo Gaspar, segundo 
pesquisa recente do Instituto Falpe na 
grande Maceió, Arapiraca e litoral Norte, 
divide a liderança para o Senado com Davi 
Davino, ambos com 33%.

Em seguida aparecem Renan Calheiros, 
23,5%; Arthur Lira, 20%; Paulão, 6,5%; e 
Eudócia Caldas com 3%. 

Em outra pesquisa, feita pelo INAPE 
apenas em Maceió para deputado federal, 
Alfredo Gaspar aparece na liderança. De 
forma espontânea ele recebeu 2,1% das 
intenções de votos.

Portanto, a aposta é que se a ponta solta 
Alfredo Gaspar concorrer ao Senado, tendo 
como competidores Renan Calheiros e 
Arthur Lira, uma das duas vagas seria dele.
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Império dos apadrinhados

C O L U N I S T A S

Voney Malta



Mulheres rejeitou as emendas, destacando que 
os valores apresentados eram altos e havia pouca 
comprovação de êxito nos projetos.

Como os recursos ainda não haviam sido 
transferidos, o governo federal decidiu cancelar o 
empenho, citando “inconsistências na proposta 
técnica” da ONG. O prazo para a reprovação 
se encerrava em 1º de fevereiro. Antes do 
cancelamento das emendas, a coluna de Cappelli 
procurou Fraga para esclarecer a escolha de 
uma ONG de Maceió para atuar no Distrito 
Federal. Também foi questionada a relação 
da Econacional com a Prefeitura de Maceió, 
administrada por João Henrique Caldas (PL), 
do mesmo partido de Fraga. Nem o deputado 
nem a ONG esclareceram se a entidade possuía 
estrutura ou funcionários no DF para executar os 
serviços previstos.

Quando indagado sobre outros parlamentares 
envolvidos na indicação da ONG, Fraga afirmou 
que a decisão foi tomada por ele e outros dois 
deputados, cujos nomes não soube informar. 
Como se trata de emendas de bancada, a origem 

dos autores da indicação não está claramente 
identificada. O parecer técnico do Ministério das 
Mulheres revelou que a ONG Econacional não 
respondeu a diversos questionamentos sobre os 
projetos que pretendiam capacitar mulheres em 
situação de vulnerabilidade no Distrito Federal.

Segundo o relatório, a entidade 
não especificou quais vulnerabilidades 
socioeconômicas seriam consideradas na seleção 
das beneficiárias, nem como seria feita a busca 
ativa para a captação desse público. Além disso, 
não esclareceu como ocorreria o monitoramento 
da empregabilidade das participantes, uma vez 
que o projeto tinha caráter itinerante. Outro 
ponto destacado foi a ausência de informações 
sobre parcerias necessárias para absorver a mão 
de obra capacitada. O Ministério das Mulheres 
também cobrou a apresentação de três propostas 
orçamentárias para comprovar a pesquisa de 
preços no mercado. A Econacional enviou os 
documentos na plataforma Transferegov fora do 
prazo, às 13h05 do dia 31 de janeiro, sem atender 
à exigência das três cotações.

3MACEIÓ, 05 DE FEVEREIRO DE 2025 - ANO III - EDIÇÃO DIGITAL 209  -  R$ 2,00

ADEUS PILATES!

ONG Econacional está sediada em prédio público de Maceió

O governo federal decidiu 
cancelar o repasse de R$ 
26 milhões em emendas 
parlamentares destinadas 
à ONG Econacional, 
sediada em prédio público 
municipal em Maceió, após 
investigações apontarem 
irregularidades na prestação 
de serviços à população 
do Distrito Federal. A 
entidade foi indicada por 
parlamentares do DF, 
mas não teria cumprido as 
propostas apresentadas. A 
informação foi divulgada 
pela coluna do jornalista 
Paulo Cappelli, do portal 
Metrópoles.

Além das inconsistências 
no projeto, o presidente 
da ONG, o empresário 
Ramalho Souza Alves, foi 
alvo de investigações da 
Polícia Federal na operação 
Fames-19. A operação 
apura desvios de recursos 
públicos na compra de cestas 
básicas durante a pandemia 
de Covid-19, no estado do 
Tocantins.

O deputado federal 
Alberto Fraga (PL-DF), 
responsável pela indicação 
da ONG para o recebimento 
das emendas, defendeu 
a liberação dos recursos, 
alegando que o projeto havia 
sido aprovado pelo Ministério 
das Mulheres e analisado 
pela Advocacia-Geral da 
União, sem apontamento 
de irregularidades. No 
entanto, após uma nova 
avaliação, o Ministério das 

Governo federal cancela repasse de R$ 26 mi 
 para ONG de Maceió por “inconsistências”

Em pleno início de 2025, 
o prefeito de Maceió, JHC 
(PL), adotou uma postura 
que já causa desconforto 
nas ruas da capital alagoana. 
Com a nomeação de seis 
familiares de vereadores 
para cargos comissionados, 
o político parece reforçar sua 
base de apoio, ao mesmo 
tempo em que mantém o 
tradicional uso da máquina 
pública para interesses 
políticos. As nomeações 
publicadas no Diário Oficial 

NEPOTISMO EXPLÍCITO

Seis familiares de aliados ganham cargos comissionados na gestão do prefeito de Maceió 

JHC fortalece base política com nomeações de parentes de vereadores
do Município no início de fevereiro incluem 
parentes diretos de Eduardo Canuto (PL) e 
Samyr Malta (Podemos), figuras estratégicas 
na Câmara Municipal.

Os seis novos servidores nomeados são 
Rodrigo Tenório Accioly Canuto, Gabriela 
Tenório Accioly Canuto e José Eduardo 
Accioly Canuto Filho, todos filhos do vereador 
Eduardo Canuto; e Ângelo César Malta 
Amaral, Maryangela Melo Malta Amaral e 
César Eustaquio Malta Amaral Neto, todos 
membros da família do vereador Samyr 
Malta. Todos ocupam o cargo de “Assessor 
Técnico”, uma função de livre nomeação, sem 
a necessidade de concurso público ou concurso 

de méritos, o que confere ao prefeito ampla 
liberdade para acomodar aliados.

A escolha de parentes de vereadores para 
esses postos de confiança não é uma novidade, 
mas, com a gestão de JHC, o volume dessas 
nomeações se torna ainda mais evidente. Em 
um momento em que se esperava um governo 
focado em resultados e meritocracia, a prática 
de distribuir cargos comissionados entre 
familiares de parlamentares fortalece ainda 
mais as alianças políticas, mas também acende 
um alerta sobre a transparência nas escolhas do 
prefeito.

Este tipo de movimentação, que já se 
tornou recorrente, compromete a credibilidade 

da administração municipal e 
reforça uma velha prática de 
clientelismo, onde a máquina 
pública é utilizada como moeda 
de troca para garantir o apoio de 
aliados políticos. A nomeação 
de parentes é um sintoma 
claro de como as relações 
políticas podem se sobrepor às 
necessidades reais da cidade, e 
a população de Maceió, cada 
vez mais atenta, se vê refém de 
um sistema que privilegia quem 
está no poder, em detrimento 
dos interesses coletivos.

O relatório ainda apontou 
falhas na identificação de mulheres 
chefes de família monoparentais 
e na inclusão de mulheres 
vítimas de violência. A ONG 
apenas destacou palavras como 
“autodeclarada” e “baixo nível 
de renda” no plano de trabalho, 
sem apresentar justificativas sobre 
os critérios de identificação. Em 
relação às vítimas de violência, 
a entidade mencionou apenas a 
busca de parcerias com delegacias, 
sem apresentar estratégias 
concretas para garantir a proteção 
e inclusão dessas mulheres. Diante 
das inconsistências, o governo 
federal optou pelo cancelamento 
do repasse, reforçando que os 
recursos públicos devem ser 
aplicados em projetos com 
critérios claros e comprovada 
efetividade.
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O prefeito de Maribondo, 
Bruno Teixeira, concedeu uma 
entrevista ao Canhão Podcast, 
onde abordou os desafios de 
sua gestão, as dificuldades 
encontradas na transição de 
governo e os rumos políticos 
do município. Em um episódio 
repleto de declarações, 
Teixeira revelou bastidores da 
administração e detalhou sua 
articulação para as eleições de 
2026.

O prefeito destacou a 
importância de seus apoiadores 
na vitória contra o ex-
candidato Jorjão Amorim, 
atribuindo sua chegada ao 
cargo à mobilização popular 
e à aliança com lideranças 
locais. No entanto, a transição 
foi marcada por obstáculos, 
principalmente a dificuldade 
de acesso a documentos 
essenciais, apontando falhas 
na transparência da gestão 
anterior. Além disso, Teixeira 
mencionou investigações em 
andamento sobre desvios 
milionários em setores como 

Prefeito critica falta de transparência da administração anterior e revela articulações políticas para 2026
PODCAST

Bruno Teixeira expõe bastidores da gestão e
acusa herança de corrupção em Maribondo

saúde e infraestrutura, que somam mais de R$ 3 
milhões.

Durante a entrevista, Bruno Teixeira 

ressaltou o apoio do Governo de Alagoas para 
projetos no município e anunciou a realização de 
um concurso público para reforçar o quadro de 

DECADÊNCIA

O ex-presidente 
Fernando Collor de Mello 
pode perder o controle da 
TV Gazeta, afiliada da Globo 
em Alagoas, após decisão 
da Justiça do Trabalho que 
determinou a penhora de 
sua participação na emissora 
para o pagamento de dívidas 
trabalhistas.

A medida foi motivada 
pelo não pagamento de 
verbas rescisórias a um 
ex-jornalista demitido da 
empresa. O juiz Hamilton 
Aparecido Malheiros 
determinou que os sócios da 
TV Gazeta arquem com os 
valores devidos, contrariando 
a defesa de Collor, que 
argumentava que a empresa 
está em recuperação judicial 
e que a dívida não deveria 
recair sobre os acionistas.

Com a penhora das 
cotas, estima-se que Collor 

Decisão da Justiça do Trabalho de Alagoas tira do ex-presidente o controle da afiliada da Globo

Justiça determina penhora da participação de
Collor na TV Gazeta para pagamento de dívidas

possa ter aproximadamente R$ 
422 mil bloqueados para quitar 
o débito. Ainda cabe recurso.

O ex-presidente já teve 
sua relação com a TV Gazeta 
questionada no Supremo 
Tribunal Federal (STF) em 
2023, quando foi condenado 
a oito anos de prisão por 
corrupção. A investigação 
apontou que Collor utilizou 
a emissora para intermediar 
recebimento de propina.

Após a condenação, 
surgiu uma disputa judicial 
entre a TV Gazeta e a Globo. 
A afiliada entrou na Justiça 
para impedir que a emissora 
carioca rompesse o contrato de 
transmissão, alegando que sem 
o vínculo não conseguiria honrar 
compromissos financeiros. O 
Tribunal de Justiça de Alagoas 
(TJ-AL) decidiu a favor da TV 
Gazeta, mas o caso ainda está 
em análise no STF.

servidores municipais. Ele também 
antecipou sua posição política para 
2026, declarando apoio à reeleição 
de Renan Calheiros ao Senado, à 
candidatura de Luciano Amaral 
para deputado federal e de Paula 
Dantas para deputada estadual.

Na Câmara Municipal, 
Teixeira afirmou que trabalha 
para consolidar uma base aliada, 
incluindo vereadores que antes 
apoiavam seu adversário. O 
movimento busca fortalecer 
sua governabilidade e garantir a 
aprovação de projetos estratégicos 
para Maribondo.

O prefeito também fez 
comentários sobre figuras políticas 
locais. Ele elogiou o ex-prefeito 
Roberto Sapucaia e os vereadores 
Leandro Batista, Fernando Militão 
e Paulinho Tenório, além do ex-
aliado Claudivan Almeida. Sobre 
Jorjão Amorim, adotou um tom 
diplomático, enquanto, ao falar da 
ex-prefeita Leopoldina Amorim, 
afirmou que, apesar de sua 
trajetória de superação, ela não 
estava preparada para exercer o 
cargo de gestora.



Os parlamentares da bancada do MDB 
na Câmara de Maceió escolheram o vereador 
Allan Pierre para ser o líder do partido no 
legislativo municipal. O ato foi oficializado por 
unanimidade por meio de ofício assinado pelos 
vereadores Kelmann Vieira, Zé Márcio Filho 
e Fátima Santiago durante a primeira sessão 
ordinária do parlamento nesta terça-feira (04).  

O MDB é o partido com a segunda 
maior bancada de vereadores na Câmara. 
Allan Pierre encara o desafio como mais uma 
responsabilidade em representar o partido com 
maior força política do Estado de Alagoas. 
Ele também aproveitou a oportunidade para 
agradecer aos vereadores e colegas de partido 
pela indicação de seu nome.  

“É muito gratificante para mim ser 
confiado para ser o líder do MDB, um partido 
tão importante para o nosso país, o maior 
partido em Alagoas em número de prefeitos, 
em número de deputados estaduais, com 
representação na Câmara Federal, no Senado 
e em todas as Câmaras de Vereadores nos 
102 municípios alagoanos. Prometo honrar 
este colegiado do MDB, fazer valer o papel 
de liderança e me coloco à disposição de todo 
o parlamento e em todas as Comissões no 
legislativo”, afirmou o vereador Allan Pierre.

5

MDB é o partido com a segunda maior bancada de vereadores na Câmara
LEGISLATIVO
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Vereador Allan Pierre é escolhido para
ser o líder do MDB na Câmara de Maceió

ECONOMIA

Boletim Econômico do Observatório da Indústria destaca avanços no mercado de trabalho

Indústria de Alagoas inicia 2025 com saldo positivo 
de empregos e crescimento nas exportações

A Federação das 
Indústrias do Estado de 
Alagoas (Fiea), por meio do 
Observatório da Indústria, 
divulgou o Boletim 
Econômico de janeiro de 
2025, com uma análise 
detalhada dos principais 
indicadores econômicos 
do estado e do cenário 
nacional. O documento traz 
dados sobre o mercado de 
trabalho, inflação, taxa de 
inadimplência, atividade 
econômica e balança 
c o m e r c i a l , 
oferecendo 
u m a 
visão 

abrangente do desempenho econômico 
alagoano.

Entre os destaques do boletim está o saldo 
positivo de 1.773 novos postos de trabalho 
formais em novembro de 2024, impulsionado, 
principalmente, pelos setores da indústria e da 
construção civil. O setor industrial, somando 
indústria de transformação e construção, 
registrou um saldo positivo de 343 empregos, 
com um estoque total de 116.164 postos 
formais. No acumulado do ano, o crescimento 
foi de 3,96% para a indústria e 9,17% para a 
construção.

O boletim também aponta que o Índice 
de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) 

acumulado nos últimos 12 meses 
(dez/2024) ultrapassou o limite de 

tolerância do Banco Central 
(4,83%), impulsionado, 

principalmente, pelo 
aumento nos preços do 

grupo de alimentação 
e bebidas. A 
expectativa é que 
a inflação encerre 
o ano de 2025 em 
5,5%, trazendo 
desafios para 
diversos setores da 

economia alagoana.
A alta da inflação 

reduz o poder de compra 
da população, impactando 

diretamente o consumo e a 
demanda por serviços e produtos. 

Por outro lado, o aumento nos preços dos 
insumos, como combustíveis e energia, eleva 
os custos de produção e logística, afetando 
desde a agropecuária até a indústria e o 
comércio. Outro ponto importante é que o 
aumento da inflação pressiona novas altas da 
Selic, o que representa um problema adicional 
para o ambiente econômico.

A taxa Selic, atualmente em 13,25% ao 
ano, tem previsão de atingir 15% em 2025. 
Esse cenário de juros elevados dificulta o 
acesso ao crédito, reduzindo os investimentos 
produtivos e afetando sobremaneira o 
planejamento empresarial. O impacto 
é sentido tanto por grandes indústrias 
quanto por pequenos empreendedores, que 
enfrentam maiores desafios para financiar 
projetos de expansão e inovação.

O boletim também aponta que, mesmo 
com a desaceleração da atividade econômica 
nacional, Alagoas mantém projeções otimistas. 
A taxa de desocupação no Brasil segue em 
tendência de queda gradual, refletindo o 
impacto de políticas públicas de incentivo 
ao emprego. Outro ponto de destaque é 
o desempenho da balança comercial de 
Alagoas, que registrou um saldo inicial de 
US$ 35,2 milhões em 2024. O açúcar e o 
cobre continuam sendo os principais produtos 
de exportação, com projeções de crescimento 
anual de 5% e 10%, respectivamente. As 
importações também apresentam expansão 
moderada, com crescimento estimado de 3% 
ao ano, o que demonstra a competitividade 
do estado no mercado externo.

Após um longo período de 
silêncio desde as eleições de 2022, 
a ex-deputada estadual Jó Pereira 
utilizou suas redes sociais para 
desmentir rumores sobre uma 
possível aproximação entre seu 
grupo político e o governo de 
Paulo Dantas (MDB).

A especulação ganhou força 
após o blog do jornalista Ricardo 
Mota publicar que o ministro dos 
Transportes e senador licenciado, 
Renan Filho (MDB), estaria 
tentando reaproximar a família 
Pereira de seu grupo político. 

Em resposta, Jó Pereira 
divulgou uma nota oficial negando 
qualquer negociação para 
ocupação de cargos ou espaços 
políticos na atual gestão estadual.

“Não procede a informação 
acerca de diálogos entre o grupo 
Pereira e o Governo do Estado 
sobre a ocupação de cargos e 
espaços políticos na gestão Paulo 
Dantas”, afirmou a ex-parlamentar.

Jó enfatizou que sua base 
política integra um grupo maior, 
liderado pelo deputado federal 
Arthur Lira (PP), e que permanece 
alinhada à administração do 
prefeito de Maceió, João Henrique 
Caldas, o JHC (PL). Segundo ela, 
não há convergência de visão entre 
seu grupo e a gestão estadual, 
reforçando que desde 2022 ambos 
estiveram em lados opostos na 
disputa pelo governo de Alagoas.

A ex-secretária de Educação 
de Maceió destacou, no entanto, 
que diálogos democráticos 
são importantes para o 
avanço das políticas públicas. 
“Onde pudermos, seguiremos 
colaborativos a favor de Alagoas 
e dos alagoanos, por meio dos 
espaços políticos que ocupamos, 
como a cadeira na Assembleia 
Legislativa de Alagoas, hoje 
ocupada pelo deputado Fernando 
Pereira”, pontuou.

Por fim, Jó Pereira reafirmou 
que o grupo seguirá se 
posicionando contra medidas 
que considerar prejudiciais 
ao desenvolvimento social e 
econômico do estado.

Jó Pereira nega 
articulação 

política com o 
governo Paulo 

Dantas

Ex-deputada afirma que 
seu grupo segue alinhado a 

Arthur Lira e JHC

BASTIDORES



Após quatro anos à frente da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL) não 
compareceu à primeira sessão de votação 
de 2025, realizada nesta quarta-feira (4). O 
deputado também não foi visto em seu novo 
supergabinete, localizado próximo ao plenário 
e à entrada principal do Congresso.

Lira, que é cotado para assumir um 
ministério no governo Lula (PT), ainda 
mantém seu antigo gabinete parlamentar, 
que permaneceu fechado durante o dia. 
Seu novo espaço de trabalho foi construído 
por determinação própria no local onde 
antes funcionava a liderança do governo 
no Congresso. O gabinete fica ao lado dos 
escritórios de outros ex-presidentes da 
Câmara, como Aécio Neves (PSDB-MG) e 
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Ex-presidente da Câmara mantém antigo espaço fechado
FUTURO INCERTO
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Arthur Lira se ausenta da primeira votação
do ano e ainda não ocupa novo gabinete

Arlindo Chinaglia (PT-SP), e é 
significativamente maior do que 
os da maioria dos deputados.

A estrutura inclui acesso 
direto por elevador ao plenário da 
Casa, reduzindo o deslocamento 
a cerca de um minuto de 
caminhada. Apesar de alguns 
funcionários do ex-presidente da 
Câmara já estarem utilizando o 
espaço, Lira ainda não começou 
a frequentá-lo.

Procurada, a assessoria do 
deputado não se manifestou 
sobre sua ausência na sessão e 
sobre o uso do novo gabinete. 
(Com Folha de S.Paulo)

Presidente deve anunciar as nomeações em breve, com destaque para Marluce Caldas

Lula deve indicar novos ministros para
o STJ; uma mulher pode ser escolhida

O presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva está 
prestes a anunciar os 
dois novos ministros do 
Superior Tribunal de 
Justiça (STJ), e as chances 
de que pelo menos uma 
mulher ocupe uma das 
vagas aumentaram. 

Para a vaga destinada 
a membros do Ministério 
Público, uma das 
candidatas mais cotadas 
é a procuradora Marluce 
Caldas, do Ministério 
Público de Alagoas. Ela é 
tia do prefeito de Maceió, 
João Henrique Caldas 

ALAGOAS NA ÁREA

O ministro dos Transportes e 
senador licenciado, Renan Filho 
(MDB), é o nome do seu grupo político 
para disputar o governo de Alagoas em 
2026. A única possibilidade de sua saída 
da corrida eleitoral seria uma eventual 
indicação para compor a chapa de Lula 
(PT) como vice-presidente.

Embora a decisão oficial só deva 
ser anunciada no próximo ano, Renan 
Filho já articula sua pré-campanha, 
reforçando a aliança com o governador 
Paulo Dantas (MDB) e ampliando sua 
presença no estado.

Nos bastidores, o ex-governador 
tem manifestado o desejo de enfrentar 
o prefeito de Maceió, João Henrique 
Caldas, o JHC (PL), na disputa. Aliados 
de Renan avaliam que esse cenário 
beneficiaria o grupo, facilitando a 
reeleição do senador Renan Calheiros 
(MDB) e do deputado federal Arthur 
Lira (PP), ambos cotados para o Senado.

Além disso, a candidatura de JHC 
ao governo poderia enfraquecer seu 
futuro político caso ele não obtenha 
sucesso nas urnas. “Seria uma estratégia 
para resolver o Senado e, ao mesmo 
tempo, tirar JHC do primeiro escalão 
da política”, aponta um influente 
interlocutor do MDB.

De outro lado, aliados do prefeito 
de Maceió confirmam que ele já 
trabalha sua candidatura ao governo 
estadual. “O JHC será candidato e 
disputará para ganhar. Ele está focado 
e avançando em conversas pelo interior. 
Seu plano é concorrer ao governo com 
Arthur Lira e Eudócia Caldas na chapa 
para o Senado”, afirma um interlocutor 
próximo da prefeitura.

A eleição estadual de 2026, 
portanto, já se desenha como um 
embate direto entre os grupos políticos 
de Renan Filho e JHC, com impacto 
também na configuração do Senado.

Renan Filho 
se movimenta 
para disputar 
o governo de 

Alagoas em 2026

Ministro dos Transportes 
intensifica agenda no estado e 
vê JHC como adversário ideal

2026 É BEM ALI

(JHC), que tem feito forte lobby em favor 
de seu nome. JHC, que está migrando do 
PL, partido de Jair Bolsonaro, para o PSD, 
de Gilberto Kassab, tem se empenhado para 
viabilizar a indicação, apesar das recentes 
críticas de Kassab ao governo. O PSD, 
no entanto, mantém três ministérios na 
Esplanada.

Atualmente, o principal concorrente 
de Marluce é Sammy Barbosa Lopes, 
procurador de Justiça do Acre. Já para a vaga 
destinada ao Judiciário, a desembargadora 
Marisa Santos, do Tribunal Regional Federal 
da 3ª Região, aparece como uma das favoritas, 
segundo fontes que acompanham o processo. 
No entanto, ela disputa a vaga com Carlos 
Pires Brandão, desembargador do Tribunal 
Federal da 1ª Região, que conta com o apoio 

da bancada do Piauí e do ministro do STF 
Kassio Nunes Marques.

O presidente Lula tem sido pressionado 
a promover a indicação de uma mulher, 
uma vez que a presença feminina foi 
reduzida tanto no seu ministério quanto no 
Supremo Tribunal Federal. Em janeiro, 
grupos de juízes e movimentos feministas 
divulgaram uma carta aberta pedindo maior 
representatividade feminina no Judiciário e 
no STJ. 

As duas vagas abertas são de ministras 
que se aposentaram recentemente. Durante 
a cerimônia de abertura do ano Judiciário, o 
presidente do STF, Luís Roberto Barroso, 
ressaltou a importância de promover mulheres 
a cargos nos tribunais superiores, fazendo um 
gesto direcionado ao presidente Lula.

Painel de presença da Câmara dos Deputados com o nome de Arthur Lira em branco (ausente)



7

Expansão de postos de trabalho reflete nas exportações alagoanas do setor, que respondeu por 77% do volume enviado ao exterior
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

O emprego na indústria 
de Alagoas encerrou o ano de 
2024 com a abertura de 2.753 
postos com carteira assinada, 
segundo dados do Novo 
Cadastro de Empregados 
e Desempregados (Caged) 
do Ministério do Trabalho e 
Emprego (MTE). 

O volume, resultado entre 
as 38,6 mil admissões e os 35,9 
mil desligamentos no período, 
representa um crescimento 
de 3,43% em relação a 2023. 
Com o resultado, a indústria 
alagoana fechou 2024 com 
um estoque de 83.104 postos 
com carteira assinada. 

De acordo com os dados 
do Caged, no ano passado 
a abertura de vagas formais 
de trabalho no setor foi 
puxada pela indústria de 
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transformação, que criou 1.437 vagas com 
carteira assinada no período e acumula um 
estoque de 73.468 empregos formais. 

Em seguida aparecem o segmento de 
eletricidade e gás, com a abertura de 706 vagas; 
água, esgoto, atividade de gestão de resíduos e 
descontaminação, com 521 novas vagas. 

No geral, o emprego com carteira assinada 
em Alagoas encerrou o ano passado com a 
criação de 20.363 vagas com carteira assinada, 
um crescimento de 4,56% na comparação com 
2023. 

Com o desempenho de 2024, o estado 
acumula um estoque de 466,5 mil no setor 
privado. 

Exportações 
Além do avanço no emprego, a indústria 

contribuiu fortemente para as exportações 
alagoanas em 2024. Segundo dados da 
Secretaria de Comércio Exterior, órgão 
vinculado ao Ministério do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Serviços, no ano passado 

a indústria de transformação alagoana foi 
responsável por 77% das exportações feitas por 
Alagoas. 

Dos US$ 900,8 milhões exportados pelas 

empresas alagoanas no ano 
passado, US$, 692 milhões 
foram movimentados pelo setor 
industrial.

Alagoas zera a fila de espera após criação
do Plano Estadual de Oncologia

SAÚDE

Alagoas alcançou 
um marco importante 
ao zerar a fila de espera 
para procedimentos 
cirúrgicos oncológicos, 
consolidando-se como 
um estado de referência 
na oferta de tratamento 
rápido e humanizado para 
pacientes com câncer. Esse 
avanço foi possível graças 
ao Plano Estadual de 
Oncologia, implementado 
no ano passado, que 
reduziu o tempo entre 
diagnóstico e início do 
tratamento para menos de 
30 dias, atendendo com 
eficiência a Lei Federal 
12.732/2012.

A coordenadora do 
plano, a médica oncologista 
Rafaella Toledo, ressaltou 
o impacto positivo da 
iniciativa. Ela explicou 
que o objetivo do plano 
é garantir diagnóstico 
rápido e tratamento 
adequado, com um 
sistema de atendimento 
descentralizado que 
expandiu a rede 
de ambulatórios 
especializados. A estratégia 

permite um acompanhamento contínuo dos 
pacientes, garantindo acesso equitativo aos 
cuidados em todas as regiões do estado, o 
que tem contribuído diretamente para salvar 
vidas.

Vários pacientes que se beneficiaram 
desse modelo de atendimento ágil 
destacaram a importância do tratamento 
sem longas esperas. Márcia Juliana Marinho 
Rodrigues, diagnosticada com câncer de 
mama, conseguiu iniciar seu tratamento 
em tempo recorde, passando por cirurgia 
e acompanhamento médico em menos de 
um mês. A experiência de Wilma Rejane 
também exemplifica o sucesso do plano. 
Após ser diagnosticada com câncer uterino, 
Wilma recebeu atendimento rápido e 
humanizado no Hospital Metropolitano e no 
Hospital da Mulher, onde foi orientada sobre 
o tratamento e realizada a cirurgia.

O impacto do Plano Estadual de 
Oncologia é evidente nos números: 1.125 
pacientes atendidos, 3.053 consultas 
realizadas e 165 cirurgias executadas. O 
plano continua em expansão, reafirmando 
o compromisso do estado com a melhoria 
da saúde e qualidade de vida da população. 
O modelo de assistência oferece um 
atendimento inovador e humanizado, que se 
destaca no combate ao câncer em Alagoas.

Além do tratamento, especialistas 
ressaltam a importância da prevenção no 
combate ao câncer. A cirurgiã Ana Carolina 
Pastl alertou sobre a relevância de hábitos 

saudáveis, como a prática de exercícios 
físicos e uma alimentação balanceada, para 
reduzir os riscos da doença. Ela também 
enfatizou a necessidade de exames de rastreio, 
especialmente para pacientes com histórico 

Estado se destaca nacionalmente pela celeridade no diagnóstico e tratamento da doença

familiar ou sintomas específicos, 
destacando que o diagnóstico 
precoce é fundamental para 
tratamentos mais eficazes e 
com maior chance de cura.

Emprego na indústria avança 3,43% e encerra 2024
com estoque de 83,1 mil vagas com carteira assinada



está se recuperando fisicamente, enquanto os volantes 
Nathan Melo e o meia Gegê, além do centroavante 
Anselmo Ramon, foram preservados por questões 
de desgaste físico. Essa combinação de ausências 
obrigou Louzer a buscar alternativas no elenco.

Com tantos desfalques, a chance para os jovens 
da base do Galo aparece. O time que deve entrar em 
campo conta com atletas que buscam a oportunidade 
de mostrar serviço e compensar a falta dos titulares. 
A escalação esperada tem Matheus Albino, Matheus 

Sport e concretizou a vitória. Os gols marcaram 
um ponto de virada na partida, já que o time 
rubro-negro teve algumas oportunidades de se 
recuperar, mas não conseguiu transformar em 

gols. A atuação coletiva do Fortaleza foi elogiada, 
com destaque para o setor defensivo, que anulou 
as principais jogadas do time pernambucano.

Em outra partida da rodada, o Vitória 

Fortaleza vence o Sport e assume liderança
do Grupo A na Copa do Nordeste

O CRB, desfalcado de sete 
peças importantes, terá que se 
reinventar para o duelo contra 
o Altos pela Copa do Nordeste, 
que acontece nesta quarta-
feira, às 21h30, no Estádio 
Lindolfo Monteiro. O técnico 
Umberto Louzer foi forçado a 
fazer mudanças significativas, 
principalmente devido a lesões e 
convocações para compromissos 
no Campeonato Alagoano. 
A equipe vem de um início 
de temporada abaixo das 
expectativas e agora se vê em 
busca de reabilitação.

Os jogadores que ficam de 
fora incluem o zagueiro Yan Souto 
e os atacantes David e Rafinha, 
todos com problemas físicos. Já 
o lateral-esquerdo Vitinho ainda 

Galo tem sete desfalques e aposta em garotos da base para encarar o time piauiense
VARIAÇÃO TÁTICA

ATO HERÓICO

CRB entra em campo desfalcado
contra o Altos na Copa do Nordeste

Vitória dramática Investida botafoguense Sonho frustrado

O Coruripe conquistou uma vitória 
emocionante contra o ASA pela 
Copa Alagoas. O time marcou o gol 
decisivo nos acréscimos, garantindo 
o triunfo por 1 a 0 e somando 
pontos importantes na competição. 
A partida foi equilibrada, com 
chances para ambos os lados, mas 
o Coruripe soube aproveitar melhor 
as oportunidades no momento 
decisivo. O resultado mantém 
a equipe na briga por uma boa 
campanha, enquanto o ASA precisa 
se recuperar rapidamente para 
seguir vivo no torneio.

A disputa entre Libra e LFU sobre 
os direitos de transmissão do 
Campeonato Brasileiro chegou a 
um desfecho com valores próximos 
entre os blocos. As negociações 
foram intensas, mas os clubes 
agora têm uma definição mais 
clara do que irão faturar com as 
cotas de TV. A Libra garantiu uma 
arrecadação superior, mas a LFU 
conseguiu um acordo que também 
garante boas cifras para seus times. 
A divisão das receitas segue sendo 
um tema delicado, com impactos 
diretos na competitividade do 
futebol brasileiro.

O Botafogo mudou sua estratégia e 
apresentou uma proposta de compra 
ao Benfica pelo meia Rollheiser. 
Inicialmente, o clube brasileiro 
buscava um empréstimo com opção 
de compra, mas decidiu avançar com 
uma oferta definitiva para garantir 
o jogador. A negociação ainda está 
em andamento, e o Benfica analisa 
as condições do negócio. A diretoria 
alvinegra vê Rollheiser como um 
reforço importante para a temporada 
e espera um desfecho positivo nos 
próximos dias.

O Santos tentou adquirir o Estádio 
974, que foi utilizado na Copa do 
Mundo do Catar, mas não conseguiu 
avançar com a negociação. A ideia 
do clube era desmontar a estrutura 
e reconstruí-la no Brasil, como uma 
nova casa para a equipe. No entanto, 
questões logísticas e financeiras 
impediram a concretização do 
projeto. O Peixe segue buscando 
alternativas para modernizar sua 
infraestrutura e proporcionar um 
estádio mais adequado para os 
torcedores. 

O Fortaleza conquistou 
mais uma vitória importante 
na Copa do Nordeste 2025 
ao derrotar o Sport por 2 a 
0, nesta terça-feira, na Ilha do 
Retiro. Com gols de Moisés 
e Breno Lopes, o Tricolor do 
Pici ampliou sua sequência 
invicta na temporada e 
assumiu a liderança isolada 
do Grupo A da competição 
regional. A vitória fora de 
casa deixa o time cearense 
com mais confiança para o 
restante da fase de grupos.

A equipe comandada 
por Juan Pablo Vojvoda 
demonstrou grande eficiência 
na segunda etapa, quando 
aproveitou as falhas do 

Divisão milionária

MACEIÓ, 05 DE FEVEREIRO DE 2025 - ANO III - EDIÇÃO DIGITAL 209  -  R$ 2,00

Ribeiro, Miranda, Henri, Rhuan, 
Erick Varão, Lucas Kallyel, Higor 
Meritão, Danielzinho, Vinícius Barata 
e Ronald.

Em coletiva, Vinícius Barata 
assumiu que a equipe ainda não 
alcançou o desempenho desejado, 
mas reforçou a confiança no 
trabalho do treinador Umberto 
Louzer. O atacante reconheceu 
a responsabilidade do grupo em 
melhorar, porém, acredita que com 
tranquilidade o time encontrará o 
melhor caminho.

Com um elenco mais jovem, 
a vitória contra o Altos se torna 
fundamental para o CRB manter viva 
a esperança de avançar na competição 
regional, além de trazer um alívio para 
a torcida, que ainda se recupera do 
início instável no ano.

também se deu bem ao vencer 
o Sousa por 1 a 0 no Barradão, 
somando mais três pontos para o 
seu grupo. Já o Sampaio Corrêa 
ficou no empate com o América-
RN, em um confronto recheado 
de emoções, terminando com 
um 2 a 2 no Castelão.

Com o resultado positivo, o 
Fortaleza começa a se consolidar 
como um dos favoritos da 
competição. O bom desempenho 
na Copa do Nordeste, somado 
ao bom início de temporada no 
Campeonato Cearense, mostra 
que a equipe está cada vez mais 
entrosada e pronta para os 
desafios mais exigentes que virão 
pela frente.

O Fortaleza agora se prepara 
para o próximo desafio, com o 
objetivo de manter a liderança e 
continuar sua caminhada rumo à 
fase decisiva do Nordestão, onde 
espera confirmar sua força na 
competição.
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Tricolor do Pici mantém invencibilidade e dá novo passo rumo à fase de grupos da competição regional
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QUEDA LIVRE

NOVO REFORÇO

NOVO DESAFIO

APOSTA ALTA

Israel Adesanya enfrenta um dos 
momentos mais delicados de sua 
carreira no UFC após a derrota 

para Nassourdine Imavov. O 
ex-campeão, que já dominou a 
categoria dos médios, agora viu 

seu nome despencar no ranking e 
corre o risco de sair do top 5. Com 

atuações abaixo do esperado e longe 
do desempenho que o consagrou, 
Adesanya se vê pressionado para 

reagir rapidamente e mostrar 
que ainda pode competir em alto 
nível. A incerteza sobre seu futuro 

aumenta entre os fãs e especialistas, 
que questionam se o lutador 

conseguirá recuperar a velha forma 
ou se caminha para um declínio 

irreversível.

O Vitória está prestes a anunciar 
um novo zagueiro para a 

temporada e já deu um passo 
importante para concretizar a 

contratação. O jogador realizou 
exames médicos em Salvador, etapa 

fundamental antes da assinatura 
do contrato. A diretoria do clube 
busca reforçar o setor defensivo 

para os desafios do ano e aposta na 
experiência do atleta para dar mais 

solidez à equipe. O elenco ainda 
pode passar por novas mudanças, 

já que a comissão técnica segue 
avaliando carências no time e 

observando o mercado em busca de 
mais reforços.

A McLaren, uma das equipes 
mais tradicionais da Fórmula 1, 
enfrenta um novo desafio após 

seu sucesso recente na categoria. 
O time britânico terá de lidar com 

restrições no desenvolvimento 
aerodinâmico devido ao sistema 

de punições adotado pela FIA, que 
impõe limitações às equipes mais 
bem-sucedidas para equilibrar a 
competição. Com menos tempo 
disponível para testes no túnel 
de vento, a escuderia precisará 

otimizar seus recursos para 
continuar competitiva e manter 
o bom desempenho das últimas 
temporadas. O impacto dessas 

restrições ainda é incerto, mas a 
equipe já trabalha para minimizar 

os efeitos e seguir brigando entre os 
líderes.

O possível retorno de Neymar 
ao Santos tem movimentado as 

casas de apostas e gerado grande 
expectativa entre os torcedores. A 
volta do camisa 10 ao clube que 
o revelou pode marcar um dos 

momentos mais emblemáticos do 
futebol brasileiro nos últimos anos, 
mas há muitas incertezas sobre sua 
condição física e o impacto que ele 

terá no time. Enquanto algumas 
previsões apontam para uma estreia 
arrasadora, outras indicam cautela, 

considerando o longo período 
de recuperação do jogador. Com 

a torcida ansiosa e o mercado 
aquecido, a estreia de Neymar, caso 

confirmada, promete ser um dos 
eventos mais aguardados do futebol 

nacional.
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ROBOZÃO

 Cristiano Ronaldo completa 40 anos e Cristiano Ronaldo completa 40 anos e
segue dominando em campo e fora delesegue dominando em campo e fora dele

Artilheiro imbatível, português 
mantém números impressionantes e se 
aproxima do milésimo gol na carreira

Vini Jr. é alvo de críticas na EspanhaVini Jr. é alvo de críticas na Espanha
após derrota para o Espanyolapós derrota para o Espanyol

O início de 2025 não 
tem sido fácil para Vinícius 
Júnior. Após uma atuação 
apagada na derrota do Real 
Madrid para o Espanyol, o 
atacante brasileiro viu seu 
nome ser alvo de críticas 
na imprensa espanhola. 
O jornal “As” destacou a 
falta de brilho do jogador, 
apontando que ele não 
tem conseguido manter 
o nível de excelência das 
temporadas anteriores.

De acordo com a 

Cristiano Ronaldo 
celebra seus 40 anos nesta 
quarta-feira, 5 de fevereiro, 
e, longe de ser um veterano 
decadente, continua 
brilhando nos gramados. 
Com 923 gols marcados 
ao longo de sua carreira, 
o craque português 
demonstra que sua forma 
física e técnica seguem em 
altíssimo nível, mesmo 
com a aposentadoria se 
aproximando. No último 
fim de semana, ele marcou 
dois gols e foi decisivo na 
vitória do Al-Nassr por 2 a 

BAIXA FASE

Atacante brasileiro não vive boa fase em 
2025 e desempenho em jogo da La Liga 
gerou discussões sobre sua atual forma

publicação, Vini Jr. Está distante da 
forma que o consagrou como um 
dos melhores jovens da Europa. 
Após um gol anulado contra o 
Espanyol, o atacante desapareceu 
durante a partida e não teve o 
impacto esperado. O “As” ainda 
observou que o Real Madrid, ao 
invés de explorar a jogada pelo lado 
esquerdo, tem preferido buscar 
Rodrygo pelo direito, o que reflete 
uma mudança no estilo de jogo da 
equipe.

Até agora, o brasileiro soma 
três gols e uma assistência em sete 

jogos de 2025, números abaixo 
do esperado. No entanto, sua boa 
atuação contra o RB Salzburg, 
onde marcou dois gols e ajudou o 
time a garantir a classificação na 
Champions League, mostra que 
Vini ainda possui capacidade de 
brilhar. A temporada, portanto, 
ainda não está perdida, mas a 
pressão começa a aumentar sobre o 
jogador.

O Real Madrid precisa do Vini Jr. 
Decisivo e incisivo, como ele foi nos 
jogos anteriores. Embora o técnico 
Carlo Ancelotti tenha confiança no 

1 sobre o Al-Raed.
A temporada 2024/25 tem 

sido muito produtiva para o 
atacante, que já soma 28 gols em 
30 jogos. Líder do campeonato 
saudita, ele alcançou a marca de 14 
gols em 16 jogos e se aproxima de 
um feito histórico: o milésimo gol. 
Com uma média impressionante 
de 0,93 gol por jogo, Ronaldo 
tem tudo para alcançar a marca 
na Copa do Mundo de 2026, 
ano em que disputará mais uma 
competição internacional.

O português é conhecido pelo 
seu estilo de vida impecável, com 
disciplina rigorosa nos treinos e na 

alimentação. Sua rotina de sono, 
com ciclos de descanso de 90 
minutos, e sua dieta balanceada, 
sem espaço para doces e 
refrigerantes, são a chave para seu 
alto rendimento. Aos 40 anos, ele 
é considerado uma “máquina” 
de fazer gols, sendo apelidado de 
“robô” por sua condição física 
invejável.

Além de dominar dentro 
de campo, CR7 segue fazendo 
sucesso no mundo dos negócios. 
Com sua marca de roupas, 
perfumes, investimentos em 
hotéis e uma presença sólida nas 
redes sociais, ele se consolidou 

potencial do brasileiro, a falta de 
consistência preocupa a torcida 
e a imprensa. A expectativa é 
que ele recupere seu ritmo e 
retome seu status de estrela do 
time.

Em um clube do tamanho 
do Real Madrid, qualquer 
oscilação de desempenho é 
rapidamente notada. A torcida 
e os jornalistas esperam que 
Vini Jr. Supere este momento 
difícil e retome o nível que o 
levou a se tornar uma referência 
no futebol mundial.

como um dos maiores 
influenciadores do mundo. 
Seu perfil no Instagram, 
com mais de 631 milhões 
de seguidores, lhe garante 
uma receita astronômica, 
ultrapassando até os salários 
pagos pelos clubes.

Cristiano Ronaldo é um 
exemplo de atleta que soube 
se planejar para o futuro. 
Sua visão estratégica, tanto 
para a carreira quanto para 
os negócios, é o que o coloca 
como um ícone mundial, não 
apenas como jogador, mas 
como empreendedor.
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